

AU COEUR DE L'ACTU, AVEC GÉRALDINE GIRAUDEAU, SPÉCIALISTE DES ENJEUX DU PACIFIQUE

Comprendre le contexte actuel et les enjeux des "migrations climatiques" à travers l'exemple de Tuvalu et le contenu du traité signé entre Canberra et le petit archipel menacé de submersion.

Géraldine Giraudeau est enseignante-chercheuse en droit public à l'UVSQ et au laboratoire VIP (Centre de recherche Versailles Saint-Quentin Institutions Publiques). Spécialiste des enjeux du Pacifique, Géraldine Giraudeau explique en quoi les déplacés climatiques soulèvent des questions juridiques, des questions liées au droit à la propriété, à l'éducation, à la santé...

On assiste alors véritablement à l'émergence d'une diplomatie insulaire qui mobilise les outils juridiques. Or, la signature, le 10 novembre, du traité créant une union (Falepili Union) entre l'Australie et Tuvalu, en marge du 52e Forum des îles du Pacifique aux îles Cook, offrant l'asile climatique par l'Australie aux habitants des Tuvalu suscite la controverse.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

> Centre de recherche Versailles Saint-Quentin institutions publiques (VIP)

